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 消防団  地域防災にやりがいを感じて 

―岐阜市中消防団芥見分団第２部班長・杉山 潤さん 

芥見分団では、昨年度は８回の出動があり、今年度

は現在までに２回の出動がありました。火災・災害はい

つ発生するかわかりません。消防団員はそれぞれ仕事

を持っているため、その時に活動できる消防団員が集

まり、火災・災害現場に出動します。本職の消防士の指

示に沿って、水利確保や放水、延焼予防、交通整理等

をして火災・災害現場で活動します。鎮火後に再発火

の監視を行うこともあります。 

 火災・災害時の出動のほか、毎月１日と１５日の夜の

巡回パトロール、４～６月は操法訓練と操法大会、年末

特別夜警、林野火災防

止広報や防災研修会な

どの活動をしています。

また、防災訓練や夏ま

つり等の地域の行事に

参加する機会もあり、皆

様方と交流を深めています。 

 私は消防団活動を通して地域防災に貢献できるとい

うやりがいや、防災の大切さを感じています。防災や社

会貢献に興味のある方、地域でのつながりを広げたい

方、ぜひ消防団に入団してください。         □■ 

 

 新支部長  自覚を持って役職を全う！ 

―桜台市営支部長・早川 廣國さん 

支部長を初めてつとめることとなりました。勢いで、引

き受けたこともあり、どうなるのか、不安ばかりでした。 

とてもプレッシャーを感じ、中途半端ではできないと

思い、今まで何も考えずに歩いていた道でさえ、いろい

ろと目に付くものもあり、自分なりに出来る事は、やって

みました。藤ノ木のつるを切ったり、芥見東小学校まで

の通学路の外灯が消えていたので連絡をしたり、子供

たちが悪いことをしていたら注意したり等、今までは自

分からすることもあまりなかった気がします。 

気持ちの持ち方で変わるものと、つくづく考えさせら

れました。公民館での支部長会、集会での発表、その

他支部長としての仕事がとても多くあり、自分が自覚を

持って行わないといけないと、事の重大さをあらためて

感じました。これから数ヶ月この自覚や責任を持ち、忘

れることなくつとめようと思います。            □■     

 登山  久しぶり！ 「オンタケさん」 

―大洞支部・ＹＭさん 

御嶽山の噴火警戒レベルが引き下げられたのをきっ

かけに、登山へ出かけました。 

朝３時起床、濁河温泉より登山届を提出し入山。

早々「ゴゼンタチバナ」の可愛いい赤い実が出迎えてく

れ、続いて「タカネトリカブト」の青い

花が目に飛び込んできます。温度

計は１６度を示していましたが、思っ

たより冷たく、手がかじかみます。 

湯の花峠→除き岩→おたすけ水等の樹林帯を超え

「ハイマツ」の登山道へと景色は変化してゆきます。 

当日は天候に恵まれ、「ハイマツ」の緑と空の青のコ

ントラストに目を奪われます。五の小屋の手前斜面に

「コマクサ」がまだ頑張って咲いていました。高山植物

の女王様ですよ！ といった感じで。 

小屋で休憩を取り、剣が峰の見

える尾根まで登り、途中「イワギキョ

ウ」「イワツメグサ」「トウヤクリンドウ」

などにご対面。 

剣が峰に向かい、噴火で亡くなられた、同じ山仲間

の冥福を祈り下山しました。              □■ 

 

 募集  「読み聞かせボランティア」さん 

―芥見東小学校教頭・鷲見 紀子さん 

小学校では、１１月１３日（月）から２４日（金）までに図

書館祭りを行います。その期間中の朝の活動時間に、

例年、「読み聞かせ」を行っています。本年度は、地域

の方にも是非ご協力をいただけたらと思っています。 

ご協力いただける方は、１０月末日までに、電話で連

絡いただけますようお願いいたします。 

◆期間 ： １１月１３日（月）～１１月２４日（金） 

※土日祝日を除く９日 

◆時間 ： 朝８時２０分～８時３５分 

◆読み聞かせをする学年や人数：学年のご希望があれ

ばお伝えください。１学級単位の読み聞かせです。 

◆その他：本や紙芝居は学校にもありますので、お気

軽にご相談ください。ご家庭にある本でも、もちろ

ん結構です。 

◆連絡先 

芥見東小学校教頭 ☎２４３－２２９１      □■ 

イワギキョウ 

 

剣が峰↓ 
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参加者募集 芥見東・南地区限定講座「シニアの力を子どもの教育に」 申し込み締め切り１０月１９日（木） 
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 芥見東公民館  文化祭に来てください 

―芥見東公民館主事・森 敦子さん 

日増しに秋の気配を感じる季節になりました。芸術の

秋の到来です。今年度芥見東公民館では２年に一度の

文化祭を開催します。高齢化で存続のあやぶまれたクラ

ブもありましたが、現在１７のクラブが楽しく活動中です。

文化祭は日頃 公民館で学習されている皆さんの学習

の成果発表の場です。今

年度も作品展示と舞台発

表を行います。特別出演

の和太鼓「欅」での幕開け

、ブレンド・コーヒー（ギター

と歌）のミニコンサートも予定しています。秋の一日、公

民館の文化祭へ是非お越しください。 

１０月２９日（日） 午前９時～午後３時 

・午前１０時～お抹茶のサービス 

・クラブ員の作品展示・舞台発表 

・芥見東小学校・藍川東中学校児童・生徒の皆さんの

特別展示    

雑紙回収も予定しています（詳細は後日回覧します）              

□■ 

 スポーツ  感動、勇気、希望、夢を！ 

―柏台支部・ＡＹさん 

スポーツには、多くの人々に感動、勇気、希望、夢を

与える大きな力があります。 

体調を崩して入院中に、２０００年

のシドニーオリンピックで、地元出身

の高橋尚子選手が陸上女子初の

金メダルに輝いたマラソンの感動

は、今でも鮮明に記憶しています。 

つい先日、悲願の１０秒の壁を、桐生選手が突破、３

年後の東京オリンピックに大きな弾みとなり、4００M リレ

ーでの、金メダルは夢ではなく実現の可能性大いにあり

と期待しています。 

ゴルフ松山選手のメジャー制覇（グランドスラム）、野

球大谷選手の二刀流での大リーグ挑戦、１０勝、ホーム

ラン２０本等々、スポーツには大きな夢を抱かすちからが

あり、魅力あるスポーツが大好きです。スポーツの力を

活力に、月１～２回のゴルフを楽しんでいます。  □■ 

                            

 清流高校  「夏まつり」初参加生徒の感想 

―岐阜清流高等特別支援学校教頭・高井 繁喜さん 

８月５日（土）の夏まつり・盆おどり大会に初めて出店

させていただき準備した商品を完売させていただきまし

てありがとうございました。生徒にとってもいい経験がで

きました。参考に、生徒の感想を出させていただきます。 

Ａ君：最初は、お客さんが来てくれるか心配でしかたなか

ったけど、思った以上に来てくださって、特にパンが全

部売れたことがとても

うれしかったです。 

Ｂさん：初めての経験

だったので緊張し、声

を出してお客さんを呼

びかけるのがとても怖

かったです。でも、やさしく話してくださる方が多かったこ

とで、しっかり声を出すことができるようになりました。 

Ｃ君：販売は、初めてのことがいっぱいでうまくできるか

なと心配だったけど、多くのお客さんに来てもらえたこと

が励みになり、最後まで頑張ることができました。 

Ｄ君：初めての夏祭りでの販売で、大変だったこともあり

ましたが、お客様を呼び込んだり、接客ができたりしてい

い経験になりました。 

Ｆさん：初めての販売の体験で緊張しました。盆踊りを踊

ったり、夜店で買い物をしたりして楽しかったです。 

Ｇ君：賑やかな祭りで販売できたことがよかったです。園

芸の観葉植物は、一人のお客さんがたくさん買ってくれ

ました。夏休みのよい思い出になりました。 

Ｈ君：ずっと立っていたのでえらかったです。でも、みな

さんが製品を買ってくれたので、うれしかったです。□■ 

 

 敬老会・金婚を祝う会  夫婦揃って参加 

―東山支部・音瀬 友子さん 

芥見東敬老会、金婚を祝う会に夫婦揃って参加でき

ましたこと、大変うれしく思っています。 

この地域も急速に高齢化

が進み、参加者も益々増え

ていきます。金婚を迎えた方

の参加も増えていきます。 

今年は記念写真が省略さ

れたと聞きました。個人個人に祝い状の手渡しを省略し、

チケットの交付などのアイデアで、希望の多い記念写真

は、復活できればと思います。 

アトラクションでは、懐かしい歌を聴いたり、共に歌っ

たりと良かったです。これからも参加者が、思い切り笑っ

たりと、活力が湧き出るような企画を期待するところです。 

会場の設営、送迎バスの手配など、役員・支部長・中

学生のボランティアの皆様のお陰で、開催していただけ

たことに、心より感謝し、お礼を申し上げます。   □■ 
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